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Le Conseil d’administration réunit l’ensemble des participants à la vie du collège :
- Personnel administratif et d’éducation (Principal, Principale adjointe, Gestionnaire, CPE,
Assistant d’éducation)
- Personnel médical (Infirmière)
- Personnel d’intendance et de restauration
- Enseignants délégués (représentants élus au conseil d’administration)
- Elèves délégués (représentants élus au conseil d’administration)
- Parents délégués (représentants élus au conseil d’administration)
- AESH (représentants élus au conseil d’administration)
- Conseil départemental (Élu et personnel qualifié)
- Municipalité (Élu)

Participants :
Bérénice DEBEAURAIN, Magali DANJAN, Naïma RUCQUOI, Aurélie MARCHAUDON, Jennifer MALONNI,
Carole RHALIES-MURAT, Lionel MOLINIER, Sonia LIMORTE, Ghylaine LEVASSEUR

Parents Elus Excusés :
Fatou CASTAGNE, Camille LOUBET, Fabala SANGHOTT, Romain MOLIGNIER, Noémie SANGELY

Ordre du jour (extrait de l’ordre du jour officiel):
• Installation des commissions
• Divers votes pour l’année scolaire (délégation de signature, utilisation des logements, …)
• Etat financier pour la fin d’année 2023
• Sorties & voyages scolaires
• Questions diverses

 

Installation des commissions

Les différents collèges de représentants ont rempli le tableau pour l’affectation aux différentes
commissions. Le document a été relu (et complété) en séance pour s’assurer qu’il n’y ait pas d’erreur.

Le tableau ci-dessous reprends la partie “parents” :
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PARENTS

Sièges
TITULAIRES SUPPLEANTS

CONSEIL ADMINISTRATION 7

CASTAGNE Fatou LEVASSEUR Ghylaine

MOLINIER Lionel LOUBET Camille

MARCHAUDON Aurélie MALONNI Jennifer

DEBEAURAIN Bérénice SANGHOTT Fabala

RHALIES-MURAT Carole MOLIGNIER Romain

DANJAN Magali SANGELY Noémie

RUCQUOI Naïma LIMORTE Sonia

COMMISSION EDUCATIVE
2 mais

mieux si

3

LEVASSEUR Ghylaine LIMORTE Sonia

DANJAN Magali MOLINIER Lionel

DEBEAURAIN Bérénice SANGHOTT Fabala

CONSEIL DE DISCIPLINE 3

DEBEAURAIN Bérénice MALONNI Jennifer

LEVASSEUR Ghylaine MOLINIER Lionel

RHALIES-MURAT Carole SANGELY Noémie

COMITE d'HYGIENE, de SECURITE et

des CONDITIONS de TRAVAIL - CHSCT
2

MALONNI Jennifer LIMORTE Sonia

MARCHAUDON Aurélie MOLINIER Lionel

COMMISSION EDUCATION A LA

SANTE ET CITOYENNETE - CESC
2

LEVASSEUR Ghylaine LOUBET Camille

DANJAN Magali SANGELY Noémie

FONDS SOCIAL 1 RUCQUOI Naïma SANGHOTT Fabala

CONSEIL DE VIE COLLEGIENNE - CVC 1 SANGELY Noémie MARCHAUDON Aurélie

Divers votes pour l’année scolaire

Le premier conseil d’administration de l’année donne lieu à un certain nombre de votes qui
permettent de donner aux représentants de l’établissement les pouvoirs nécessaires au bon
fonctionnement. Il s’agit d’un droit de signature pour engager les dépenses courantes, à l’utilisation
des logements de fonction du collège, etc.

Etat des finances
Le collège est depuis longtemps dans une situation financière saine et dispose même de trop de
réserves pour son bon fonctionnement, comparés aux autres établissements du même type. Le CA a
voté le prélèvement sur le fond de roulement pour finaliser l’année budgétaire dans de bonnes
conditions, conformément au budget voté l’année dernière.
Une dernière commande “en urgence” devra être passée pour réapprovisionner l’infirmerie en
matériel.
Le collège va aussi adhérer au mécanisme d’achat groupé de gaz proposé par le département, afin de
bénéficier d’un effet de volume.
M. Bagnéris, élu au conseil départemental, précise que le département viendra en aide aux collèges
qui pourraient avoir des difficultés compte tenu de la conjoncture économique. Néanmoins, les
réserves du collège devront prioritairement être utilisées afin de les ramener à un niveau plus
classique.
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Sorties & voyages scolaires
Le FSE (Foyer Socio-Educatif) dispose d’un budget alimenté par les parents pour venir financer les
différentes sorties scolaires et autres voyages. C’est une association indépendante, qui a tenu son
bureau avant le premier conseil d’administration, et qui affecte son budget en fonction des demandes
de financement faites par les différents professeurs / documentaliste pour leurs sorties et / ou
matériel pédagogique. Le conseil d’administration se prononce pour accepter ses dons.
Des sorties scolaires, notamment au théâtre et au mémoire de Rivesaltes sont entièrement financées
par le FSE (et le pass-culture pour l’entrée au mémorial).
3 voyages scolaires en Espagne sont organisés par l’équipe pédagogique et le FSE finance à hauteur
de 25€/élèves.
Le conseil d'administration, suite à un appel d’offre, valide les devis du voyagiste pour l’organisation
des voyages. Il s’agit du même voyagiste, qui a organisé plusieurs voyages pour le collège, dont celui
en Espagne l’année dernière. Les retours des professeurs organisateurs ont été très bons.
Un voyage en Allemagne est présenté, en séance, par Mme Lacroux, mais ne peut faire l’objet d’un
vote à ce stade car l’appel d’offre n’a pas été lancé.

Questions diverses

Avancement des travaux: M. Bagnéris confirme que les travaux sont actuellement prévus pour être
livrés dans le courant du premier trimestre 2024. La période des vacances de la Toussaint ayant
permis d’avancer en toute sécurité. Il est rappelé que les barrières dans la cour du collège sont
facilement dégradées.

Toilette du rez-de-chaussée: Ils sont victimes d’une surfréquentation de part leur position, accessible
tout au long de la récréation. L’administration rappelle qu’il est possible pour les enfants de passer
aux toilettes de l’étage avant de descendre en pause. Il ne sera pas fait de travaux sur ces toilettes du
RDC, car ils seront mis hors service à la fin des travaux, en vue d’une affectation à un autre usage
(local de stockage).

AESH: La situation des AESH au collège, très dégradée en début d’année, s’est améliorée depuis la
Toussaint avec l’arrivée de 2 nouvelles AESH. Le collège remercie les parents pour leur action
conjointe auprès du rectorat qui a permis ce résultat. Depuis la rentrée de Novembre, tous les enfants
notifiés par la MDPH reçoivent des heures d’accompagnement. Cependant, le quota reste faible car il
n’y a pas de remplacement pour les AESH en arrêt maladie.

Professeurs absents: L’administration fait part de l’absence de plusieurs professeurs, dont elle
demande sans relâche les remplacements au rectorat. A ce jour, il manque une professeure de
musique (durée indéterminée) et une professeure d’anglais dont l’arrêt prévu a été prolongé jusqu’au
vacances de Noël.

Plan vigipirate “Urgence Attentat”: M. Vigouroux rappelle que l’accès au collège est strictement
contrôlé et qu’il est préférable de prendre rendez-vous avant de se présenter
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